

venderá pagares del tesoro público procedentes de la anticipación de doscientos millones á precios mas equitativos que los establecidos anteriormente.

EL MEDICO-CIRUJANO.

Periódico Político-satírico y de costumbres.
Un prospecto breve para que todos le lean.

La España liberal yace enferma, cien dolencias políticas la asaltan a la vez, y sus fuerzas son mortales; nuncia por tanto es más necesario un Médico político, que con causticos satíricos se proponga la curación de la paciente.

Fran vi repeleré dicet. A síntomas fuertes remedios activos. Mas como yo pasee vieniente en la observación de la España, y que el pulso coaciese haberse manifestado la gangrena, juzgué como indispensable un fino Cirujano que biciese la amputación de los miembros corrompidos, para que atajando á la infeción, pudiese vivir la enferma, aunque matizada; porque al fin bueno que viva la gana, aunque sea con su pejiza.

Mas ocurríoseme, que Médicos y Cirujanos andan por lo comun muy rezudos, y temiendo los efectos de esta oposición, deterrense graduarme en utroque en parnas facultades, poniendo para ella la cuota que marca la ley de imprentas en el lugar donde ésta misma manda; cuota que lo mismo se paga para ser Médico tan ; que para ser Médico político.

Previo esto, paso á decir que el Médico-Cirujano, verá la luz pública de ocho en ocho días; cada número sony se dice Medicamento.

Allí avanza de cincuenta tambien de la facultad, es un practicante que entiende de hacer la barba con arte impecable, y diestro en manejar la geringa para el que la haya menester. Como se llama mi practicante, lo dire, cuando diga como me llamo yo el Médico-Cirujano, que con veinte aforismos en cada dodo, y doceientos instrumentos sajantes entre los de mi ayuda, os espero en 1.^º de Junio para daros bendiciones sanitarias folletitos en 8.^º que ninguno , jara de 16 páginas, que se verán amenizadas con caricaturas.

En los correos que no toque á los suscriptores recibir al Médico-Cirujano, recibiran el Diario Coqueta, periódico que vió la luz en 1.^º de Enero ultimo en medio pliego, cada correo, y desde 1.^º de Abril en uno, sabiendo entonces el precio cesde dos reales y medio á cinco por mas; diferenciándose este de aquél en misterio político, y si burloso, con ribetes de literaria; dando á mas en cada edición una figura de modas; su volumen será igual al del Médico-Cirujano.

Ademas al fin de cada mes se publicará un tomo de ochoho, de 200 páginas en 16.^º

Precios. Precio el Médico-Cirujano y el Diario Coqueta, grueso de porte, 5 reales.

Novedad. A los suscriptores de los periódicos Imane de porte, un libro, los rudos y medio.

A los que no lo sean cuatro.

Nota. No se admilen suscripciones sueltas á extranjero de los periódicos por no alterar los precios.

Puntos de suscripción.

En todas las Administraciones, Estafetas y Caseríos del reino, y demás puntos que se darán á conocer. En León en la imprenta de D. Cándido Perales, editor responsable.

VARIEDADES.

Carta amorosa escrita d una joven por el dí-
miso de la villa de S.

Apreciable señorita:

Si ninguno ha osado hasta ahora hacerla una preposición que se dirija hacia una conjunción con V., suplicaré admitirte la interjección de mis pretensiones, pues que mi nombre quisiera que el de V. fuese su adjetivo en todos los casos ; y declaro positivamente que comparativamente hablando, sería superbolivianamente feliz si nuestros carazones copulasen en todos modos y tiempos. Creo que V. no me juzgará tan singular que no dese ver el número plural en mi familia, pues que soy demasiado masculino para permanecer dentro con respecto al genero femenino. Sea, pues, común de dos nuestro afecto, amable Mariquita, y lejos de mí la idea de declinar después de la presente oración la dicha de conjugar con V., aunque yo no sea la primera, segundo ni tercera persona que habrá pretendido ser subjetivo de su amor. Espero que el buodoso carácter de V. no se sostendrá en el modo imperativo mientras paso del optativo al potencial, y si V. me promete activamente continuas pasiones á mis pretensiones hará V. de mí, sin duda, un complemento participial de su buena ventura. Jamás permita el cielo que se presente V. ambigua para contigo ; mas espero se manifieste supina en adelante para con su humilde depónente. V. hallará la parte optativa de mi alma en perfecta concordancia con la mía. Toda una serie sustantivas serán dátivas para V. por lo presente ; ninguna otra labra tuya será acusatoria de los factores que me dispense, y el dulce nombre de Mariquita será mi defensa hasta el sepulcro : que el oblativo regular de todas las casas, aunque no sea que podrá ser única dimisión del cielo cariño de su servidor. — C. S. (B. O. de M.)

ALMERIA IMPRENTA DE RAMON GONZALEZ

Calle de las Tiendas, nro. 30.